

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 29.02.2012



Mutpol bekommt Unterstützung

TUTTLINGEN (pm) - Die dm-Droge-riemarktkette unterstützt die On-line-Beschulung „Virtuelles Klassenzimmer“ der Gotthilf-Vollert-Schule von Mutpol-Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen. Der Mutpol-Botschafter Marc Buschle wird heute von 16 bis 16.30 Uhr an einer dm-Kasse sitzen. Sämtliche Erlöse, die er erzielt, gehen als Fördergeld an Mutpol. Ausgenommen sind Geschenkkarten, Handy-/ITunes-Guthabenkarten sowie Erlebnisboxen.

Weitere Informationen zum Virtuellen Klassenzimmer unter:

<http://www.projekte.ideen-initiative-zukunft.de/projekte/anzeigen/22653>

<http://www.mutpol.de/schulen/besonderheiten/virtuelles-klassenzimmer>

<http://www.vk-mutpol.de>

